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Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 88a/2025. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o 

presente ao Exmo. Sr. Prefeito — Mário Cesar Barreto Azevedo, junto a 

Ilma. Sra. Renata Fernandes - Secretária Municipal de Saúde - SMS, 

requeiro que sejam adotadas, com máxima urgência, as providências 

cabíveis quanto à total indisponibilidade do serviço de urgência 192 do 

SAMU, no município de Paulo Afonso/BA. 

O referido serviço encontra-se completamente fora de funcionamento, 

impedindo que a população acesse atendimento pré-hospitalar em situações 

críticas como acidentes, paradas cardiorrespiratórias, traumas, emergências 

clínicas, entre outras. A inoperância do 192 compromete gravemente a rede 

de atenção às urgências, deixando os cidadãos desassistidos e expostos a 

riscos iminentes de agravamento de quadros clínicos ou até mesmo de óbito 

por falta de atendimento imediato. 

Dessa forma, por mais que se disponibilize um número alternativo de celular, 

muitas pessoas que vivem em povoados não têm acesso a sinal telefônico 

estável, e acidentes ocorrem frequentemente em estradas e locais sem 

cobertura de internet ou rede móvel. O número 192, por ser um serviço de 

emergência nacional, funciona mesmo em áreas com pouca ou nenhuma 

conexão, sendo, portanto, insubstituível em situações de urgência. 

Diante o exposto, é urgente a adoção de medidas para a• imediata 
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normaização do serviço, garantindo á proteção e o direito à saúde da 

população. Destarte, solicita-se atenção URGENTE para que sejam 

adotadas as providências necessárias. 

Sala das Sessões, em 10 de junho de 2025. 

Márcia Goretti Delgado Rodrigues 
- Vereadora - 
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Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N0.88812025. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 

regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. 

Prefeito — Mário Cesar Barreto Azevedo, juntamente a Ilmo. Sr. Secretário de 

Infraestrutura e Planejamento Urbano — William Campos, requeiro o recapeamento asfáltico 

da Rua Vereador Moisés Pereira, bem como a regularização dos quebra-molas existentes, que 

atualmente encontram-se sem a devida sinalização vertical e horizontal, nesta Urbe. 

A mencionada via apresenta pavimento bastante desgastado, com trechos 

comprometidos que dificultam a circulação segura de veículos e pedestres. Além disso, os 

quebra-molas instalados ao longo da rua estão fora dos padrões estabelecidos, sem sinalização 

adequada, o que representa riscos reais de acidentes, especialmente à noite e em dias 

chuvosos. 

O recapeamento da via, aliado à padronização e sinalização dos redutores de 

velocidade, é medida urgente para garantir maior segurança, fluidez no tráfego e melhores 

condições de mobilidade urbana aos moradores e condutores que utilizam esse importante via. 

Diante disso, conto com o apoio dos nobres colegas para a aprovação deste 

requerimento. 

Sala das Sessões, em 10 de junho de 2025. 

Márcia 	Delgado Rodrigues 
- Vereadora — 
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Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°.889 /2025. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 

regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. 

Prefeito - Mário Cesar Barreto Azevedo, juntamente a Ilmo. Sr. Secretário de 

Infraestrutura e Planejamento Urbano - William Campos, requeiro a realização de obras 

de recapeamento asfáltico nas seguintes vias desta Urbe: Rua do Sol, Rua Castro Alves, Rua 

Tamandaré, Rua Barão do Rio Branco e Rua Tiradentes. 

As mencionadas ruas encontram-se em condições bastante degradadas, 

apresentando múltiplos buracos, rachaduras e irregularidades no pavimento, o que 

compromete a trafegabilidade e coloca em risco a segurança de motoristas, pedestres e 

ciclistas. A deterioração do asfalto tem causado constantes transtornos à população local, além 

de dificultar o transporte público, o acesso a serviços e o deslocamento diário dos moradores. 

A recuperação asfáltica dessas vias é uma demanda legítima e urgente da 

comunidade, sendo essencial para garantir melhores condições de mobilidade urbana, 

segurança e qualidade de vida à população residente e transitante nessas localidades. 

Diante do exposto, conto com o apoio dos nobres colegas para a aprovação 

deste requerimento. 

Sala das Sessões, em 10 de junho de 2025. 

Márciaoyfti Delgado Rodrigues 
- Vereadora - 
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Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°.890/2025. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 

requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito — 

Mário Cesar Barreto Azevedo, junto aos II.mos. Sr. William Campos - Secretário 

Municipal de Infraestrutura e Planejamento Urbano — SEINFRA e Sr. Anderson 

Andrade — Secretário Municipal de Ordem Pública e Segurança Cidadã — SMOP, 

requeiro iluminação pública adequada e redutores de velocidade (quebra-molas) na 

localidade conhecida como Xangô, situada nas proximidades da comunidade Boa 

Esperança. 

O presente requerimento, atende a solicitação dos moradores, que relatam a ausência 

de placas de sinalização, de iluminação e de redutores de velocidade, fatores que tem 

contribuído para que veículos trafeguem em alta velocidade, gerando situações de 

perigo iminente e colisões entre veículos que cruzam a via. Dessa forma, a adoção das 

medidas mencionadas é essencial para garantir a segurança viária e a integridade física 

dos moradores. 

Diante do exposto, solicita-se atenção ao Executivo Municipal para que sejam adotadas 

as providências necessárias com a maior brevidade possível. 

Sala das Sessões, em 10 de junho de 2025. 

Márcia Goretti Delgado Rodrigues 
- Vereadora - 
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Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°.891 /2025. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 

requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito — 

Mário Cesar Barreto Azevedo, junto ao Ilmo. Sr. William Campos - Secretário 

Municipal de Infraestrutura e Planejamento Urbano — SEINFRA, requeiro a 

implantação de um redutor de velocidade (quebra-mola), na Travessa José Caetano da 

Silva, localizada no Bairro Siriema I. 

O presente requerimento, tem como base a necessidade urgente de garantir a 

segurança dos moradores, especialmente crianças que costumam brincar nas 

imediações e famílias que se reúnem nas calçadas em frente às suas residências. De 

acordo com moradores, a via tem registrado tráfego constante de carros e motocicletas 

em alta velocidade, o que representa um risco real de acidentes e atropelamentos. A 

instalação de um quebra-mola contribuirá de forma significativa para a redução da 

velocidade dos veículos que circulam pela travessa, promovendo mais tranquilidade, 

segurança e qualidade de vida para os moradores locais. 

Diante do exposto, solicita-se atenção ao Executivo Municipal para que sejam adotadas 

as providências necessárias com a maior brevidade possível. 

Sala das Sessões, em 10 de junho de 2025. 

Márcia Goretti Delgado Rodrigues 
- Vereadora - 
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Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 892  /2025. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 

regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. 

Prefeito — Mário Cesar Barreto Azevedo, juntamente a limo. Sr. Secretário de 

infraestrutura e Planejamento Urbano — William Campos, requeiro a conclusão da obra 

de pavimentação da Rua Entre Lagos, localizada no bairro Caminho dos Lagos, bem como 

a regularização e recuperação do trecho existente, que atualmente se encontra em 

condições precárias e com muitos buracos. 

A referida via apresenta-se desnivelada, esburacada e com sinais claros de 

abandono, resultado de uma obra inacabada e esquecida, que vem gerando revolta e 

constantes reclamações por parte da população local. A situação compromete a segurança de 

pedestres e motoristas, dificulta o acesso a residências e impede a adequada circulação de 

veículos, inclusive de serviços essenciais. 

A conclusão dessa obra é de suma importância para restaurar a confiança da 

comunidade no poder público, além de garantir dignidade, segurança e mobilidade urbana 

aos moradores do bairro Caminho dos Lagos. 

Diante do exposto, conto com o apoio dos nobres colegas para a aprovação 

deste requerimento. 

Sala das Sessões, em 10 de junho de 2025. 
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Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 893 /2025. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 

requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito — 

Mário Cesar Barreto Azevedo, junto ao Ilmo. Sr. William Campos - Secretário 

Municipal de Infraestrutura e Planejamento Urbano — SEINFRA, requeiro a 

substituição ou conserto urgente da tampa de esgoto localizada na Rua Paulo Freire, 

esquina com a Rua Hebert de Sousa, no bairro São Vicente (Prainha). 

A referida tampa encontra-se quebrada e danificada, oferecendo sério risco de 

acidentes para pedestres, ciclistas e motoristas que transitam pelo local diariamente. A 

situação se agrava por se tratar de uma área urbana movimentada, onde o fluxo de 

pessoas é intenso, inclusive crianças e idosos. O conserto imediato se faz necessário 

para evitar quedas, lesões e danos a veículos, além de garantir a integridade do sistema 

de esgotamento sanitário da região. 

Diante do exposto, solicita-se atenção ao Executivo Municipal para que sejam adotadas 

as providências necessárias com a maior brevidade possível. 

Sala das Sessões, em 10 de junho de 2025. 

Márcia Goretti Delgado Rodrigues 
-Vereadora - 
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Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 894 /2025. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 

requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito — 

Mário Cesar Barreto Azevedo, junto ao Ilmo. Sr. William Campos - Secretário 

Municipal de Infraestrutura e Planejamento Urbano — SEINFRA, requeiro a 

pavimentação asfáltica e a pintura adequada dos redutores de velocidade (quebra-

molas) da Rua Alagoinhas, localizada no Bairro Alves de Souza. 

A situação atual da via tem causado transtornos para a comunidade local, uma vez que 

a ausência de pavimentação adequada gera dificuldades de mobilidade, afetando 

diretamente a qualidade de vida dos moradores. Além disso, os quebra-molas existentes 

encontram-se sem a devida sinalização horizontal, o que compromete a segurança de 

motoristas e pedestres, aumentando o risco de acidentes. A pavimentação e a devida 

sinalização são medidas essenciais para promover mais conforto, segurança e 

acessibilidade aos cidadãos que utilizam diariamente essa via. 

Diante do exposto, solicita-se atenção ao Executivo Municipal para que sejam adotadas 

as providências necessárias com a maior brevidade possível. 

Sala das Sessões, em 10 de junho de 2025. 
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Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 900 /2025. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 

requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito - Mário 

Cesar Barreto Azevedo, junto ao Ilmo. Sr. William Campos - Secretário Municipal de 

Infraestrutura e Planejamento Urbano, requeiro a instalação de faixa elevada para pedestres 

em frente a Escola Municipal Reunidas Severino Alves dos Santos, localizada a Avenida da 

Maçonaria, Bairro Perpétuo Socorro, neste município. 

O presente requerimento, tem como objetivo garantir maior segurança à comunidade escolar, 

especialmente crianças, adolescentes, pais, professores e demais funcionários, que circulam 

diariamente pela referida avenida. A via em questão apresenta grande fluxo de veículos, 

inclusive em horários de entrada e saída das aulas, o que aumenta significativamente o risco 

de acidentes. A instalação de uma faixa elevada, culmina nas funções de travessia com a de 

redutor de velocidade, promovendo condições mais seguras para os pedestres. Além disso, 

essa medida está em conformidade com as diretrizes do Código de Trânsito Brasileiro e com 

as boas práticas de segurança viária em áreas escolares. 

Diante do exposto, solicita-se atenção ao Executivo Municipal para que sejam adotadas as 

providências necessárias com a maior brevidade possível. 

Sala das Sessões, em 12 de junho de 2025. 

Márcia Goretti Delgado Rodrigues 
- Vereadora - 
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Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 904 /2025. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 

requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito — 

Mário Cesar Barreto Azevedo, junto ao limo Sr. Ércio Chaves — Secretário Municipal 

de Educação, requeiro a construção de uma Creche no Conjunto Habitacional Sargento 

Jaime, localizado ao Bairro BTN III, com o objetivo de atender, além dos moradores do 

conjunto, também famílias residentes nos bairros circunvizinhos. 

O Conjunto Habitacional Sargento Jaime, situado no BTN III, é uma comunidade que 

abriga um número expressivo de famílias, majoritariamente de baixa renda, com grande 

presença de mulheres responsáveis pelo sustento do lar e que necessitam de apoio para 

conciliar trabalho e cuidado com os filhos na primeira infância. A creche atenderá os 

bairros circunvizinhos, igualmente carentes de unidades de educação infantil públicas, o 

que ampliaria o alcance social e educacional, contribuindo significativamente para a 

redução das desigualdades e o fortalecimento da rede de proteção á primeira infância. 

Diante do exposto, solicita-se atenção ao Executivo Municipal para que sejam adotadas 

as providências necessárias com a maior brevidade possível. 

Sala das Sessões, em 12 de junho de 2025. 

Márcia Goretti Delgado Rodrigues 
- Vereadora - 
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Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 905 /2025. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 

requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito — 

Mário Cesar Barreto Azevedo, junto ao limo Sr. Ércio Chaves — Secretário Municipal 

de Educação, requeiro a construção de uma Creche no Bairro Tranquedo Neves I, 

também famílias residentes nos bairros circunvizinhos. 

A ausência de uma creche pública na localidade compromete diretamente a rotina de 

muitas mães e pais, tendo em vista que muitas vezes, precisam abrir mão de 

oportunidades de trabalho ou estudo por não terem com quem deixar seus filhos com 

segurança. A construção de uma creche no BTN I trará inúmeros benefícios à 

comunidade, oferecendo acolhimento adequado, alimentação, acompanhamento 

pedagógico e estímulo ao desenvolvimento integral das crianças, além disso, garantirá 

tranquilidade e autonomia para os responsáveis, promovendo inclusão social, 

fortalecimento dos vínculos familiares e avanço nas políticas públicas voltadas à primeira 

infância. 

Diante do exposto, solicita-se atenção ao Executivo Municipal para que sejam adotadas 

as providências necessárias com a maior brevidade possível. 

Sala das Sessões, em 12 de junho de 2025. 

Márcia Goretti Delgado Rodrigues 
- Vereadora - 

ATESTO O RECEBIMENTO PROT. NÌ   ka.W  
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Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 912 /2025. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 

requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito — 

Mário Cesar Barreto Azevedo, junto ao limo. Sr. William Campos — Secretário 

Municipal de Infraestrutura e Planejamento Urbano, requeiro a instalação de um 

redutor de velocidade (quebra-molas) na Rua Botafogo, na altura do número 395, 

localizada no Bairro Siriema I. 

O presente requerimento, se dá em virtude das constantes reclamações dos moradores 

da referida via, que relatam o excesso de velocidade praticado por condutores de 

veículos, especialmente em horários de pico. A instalação de um quebra-molas nesse 

ponto específico visa reduzir a velocidade dos veículos, prevenir acidentes e proteger a 

integridade física dos transeuntes, promovendo maior tranquilidade e segurança para a 

comunidade local. 

Diante do exposto, conto com a aprovação dos nobres pares para que esta medida seja 

prontamente atendida pelo Poder Executivo. 

Sala das Sessões, em 13 de junho de 2025. 

Márcia Goretti Delgado Rodrigues 
- Vereadora - 
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Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 913 /2025. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 

requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito — 

Mário Cesar Barreto Azevedo, junto ao limo. Sr. William Campos — Secretário 

Municipal de Infraestrutura e Planejamento Urbano, requeiro a pintura de faixa de 

pedestres na Rua Otaviano Leandro de Morais, Bairro Centro (em frente ao Bar 

Egipciense). 

O presente requerimento, atende a uma demanda recorrente de transeuntes, moradores 

e comerciantes da região central, que relatam dificuldades e riscos para a travessia 

segura de pedestres naquele trecho. A Rua Otaviano Leandro de Morais é uma via de 

fluxo intenso de veículos e pedestres, sobretudo em horários comerciais, e a ausência 

de sinalização horizontal adequada compromete a segurança viária. A medida proposta 

visa garantir maior segurança aos pedestres e contribuir para a organização do trânsito, 

reforçando o compromisso desta Casa Legislativa com a promoção de uma cidade mais 

segura e acessível. 

Diante do exposto, conto com a aprovação dos nobres pares para que esta medida seja 

prontamente atendida pelo Poder Executivo. 

Sala das Sessões, em 13 de junho de 2025. 

Márcia Goretti Delgado Rodrigues 
- Vereadora - 
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Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 91812025. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 

requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito — 

Mário Cesar Barreto Azevedo, junto ao limo. Sr. William Campos — Secretário 

Municipal de Infraestrutura e Planejamento Urbano, requeiro providências urgentes 

quanto ao abastecimento de materiais odontológicos no Posto de Saúde, localizado no 

Bairro Moxotó. 

O presente requerimento, tem como objetivo atender à solicitação da comunidade local, 

bem como do profissional dentista que atua na referida unidade, que se encontra 

impossibilitado de realizar atendimentos em razão da falta de insumos e materiais 

básicos necessários para o exercício da odontologia. Ressalta-se, que o atendimento 

odontológico é parte fundamental da Atenção Básica à Saúde e que a ausência desse 

serviço prejudica diretamente a população. 

Diante do exposto, conto com a aprovação dos nobres pares para que esta medida seja 

prontamente atendida pelo Poder Executivo. 

Sala das Sessões, em 13 de junho de 2025. 

Márcia Goretti Delgado Rodrigues 
- Vereadora - 
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Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 920 /2025. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 

requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito — 

Mário Cesar Barreto Azevedo, junto ao limo. Sr. William Campos — Secretário 

Municipal de Infraestrutura e Planejamento Urbano, requeiro providências urgentes 

quanto ao abastecimento de materiais odontológicos no Posto de Saúde do Bairro 

Jardim Bahia, nesta Urbe. 

O presente requerimento, atende a solicitação de moradores da respectiva comunidade, 

que relatam a interrupção dos atendimentos odontológicos devido à falta de materiais 

essenciais para a realização dos procedimentos clínicos. O atendimento odontológico é 

um serviço fundamental dentro da atenção primária à saúde, e sua paralisação prejudica 

diretamente a população, em especial as famílias em situação de vulnerabilidade que 

dependem do SUS para garantir cuidados básicos e preventivos em saúde bucal. A 

ausência desses recursos compromete o direito à saúde e à dignidade dos pacientes. 

Diante do exposto, conto com a aprovação dos nobres pares para que esta medida seja 

prontamente atendida pelo Poder Executivo. 

Sala das Sessões, em 13 de junho de 2025. 

Márcia Goretti Delgado Rodrigues 
- Vereadora - 
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Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 921/2025. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 

requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito — Mário 

Cesar Barreto Azevedo, junto ao Ilmo. Sr. William Campos — Secretário Municipal de 

Infraestrutura e Planejamento Urbano, requeiro o recapeamento asfáltico da Rua Rui 

Barbosa, Bairro Centro, nesta Urbe. 

O presente requerimento, atende à reivindicação dos moradores, que estão enfrentando 

dificuldades com o estado precário da via, repleto de buracos e desníveis, comprometendo a 

mobilidade urbana, a segurança de pedestres e condutores, além de impactar negativamente 

a rotina local. Destaco ainda, que esta via é tradicionalmente conhecida por sediar, todos os 

anos, o Arraiá da Rua Rui Barbosa, evento cultural de grande relevância para a cidade, que 

reúne moradores, visitantes e famílias de diversas regiões. A atual situação da rua prejudica 

diretamente a organização e participação no festejo, além de colocar em risco a integridade 

física das pessoas que circulam pelo local durante o evento. Diante disso, é imprescindível que 

sejam tomadas providências urgentes para o recapeamento da via, garantindo melhores 

condições de tráfego, valorizando o espaço urbano e assegurando o pleno funcionamento de 

uma festa que já faz parte do calendário cultural de Paulo Afonso. 

Diante do exposto, conto com a aprovação dos nobres pares para que esta medida seja 

prontamente atendida pelo Poder Executivo. 

Sala das Sessões, em 13 de junho de 2025. 
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Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 930/2025. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 

requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito — Mário 

Cesar Barreto Azevedo, junto ao Ilmo. Sr. William Campos — Secretário Municipal de 

Infraestrutura e Planejamento Urbano, requeiro o reparo urgente de buraco de grande 

proporção localizado na esquina do Disque 1010, entre as ruas Presidente Médici e Monsenhor 

Magalhães, nesta Urbe. 

A demanda ora mencionada, trata-se de uma cratera aberta há semanas, que tem gerado 

inúmeros transtornos à população, como riscos de acidentes envolvendo veículos e pedestres, 

além do acúmulo de água e proliferação de insetos. A situação exige atenção imediata do Poder 

Público, visto que o local é bastante movimentado e integra uma área residencial e comercial 

de grande fluxo. A solicitação visa garantir a segurança viária, mobilidade urbana e bem-estar 

dos moradores, prevenindo acidentes e agravamentos estruturais na via. 

Diante do exposto, conto com a aprovação dos nobres pares para que esta medida seja 

prontamente atendida pelo Poder Executivo. 

Sala das Sessões, em 17 de junho de 2025. 

Márcia Goretti Delgado Rodrigues 
- Vereadora - 
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Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 9312025. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 

requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito — Mário 

Cesar Barreto Azevedo, junto ao Ilmo. Sr. William Campos — Secretário Municipal de 

Infraestrutura e Planejamento Urbano, requeiro a pintura urgente da faixa de pedestre 

situada na esquina entre as Rua Landulfo Alves e Avenida Hemetério de Carvalho, Bairro 

Centro. 

A faixa de pedestre mencionada, embora já implantada, encontra-se atualmente com a pintura 

desgastada e com baixa visibilidade, o que compromete significativamente a sua função 

principal, que é proporcionar segurança aos pedestres na travessia da via. A referida esquina 

está localizada em uma área de grande circulação de veículos e pedestres, próxima a pontos 

comerciais e de serviços, sendo um trecho urbano sensível que exige sinalização horizontal 

visível e bem conservada, conforme preconiza o Código de Trânsito Brasileiro. Destarte, a 

pintura dessa faixa de pedestre é uma medida urgente, preventiva e de baixo custo, que trará 

impactos positivos imediatos na segurança viária, fluidez do trânsito e preservação da vida. 

Diante do exposto, conto com a aprovação dos nobres pares para que esta medida seja 

prontamente atendida pelo Poder Executivo. 

Sala das Sessões, em 17 de junho de 2025. 

Márcia Goretti Delgado Rodrigues 
- Vereadora - 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAUI:WASONSO 
- Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 937/2025. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 

regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. 

Prefeito — Mário Casar Barreto Azevedo, juntamente a Ilmo. Sr. Secretário de 

Infraestrutura e Planejamento Urbano — William Campos, requeiro a requalificação da 

estrutura e iluminação da rotatória do Monumento do Lions Clube, localizada na Avenida 

Apolônio Sales, principal acesso ao centro da cidade, bem como a manutenção da jardinagem 

no local. 

A rotatória apresenta sinais de desgaste na estrutura e iluminação deficiente, 

além da jardinagem comprometida, com áreas descuidadas que prejudicam a estética, a 

segurança e a valorização do espaço público. A situação atual afeta negativamente a recepção 

aos visitantes e a circulação dos moradores por essa importante via. 

A requalificação da estrutura, melhoria da iluminação e a manutenção adequada 

da jardinagem são essenciais para garantir a segurança viária, o embelezamento urbano e a 

valorização da cidade, contribuindo para o bem-estar da população e a preservação do 

património público. 

Diante do exposto, conto com o apoio dos nobres colegas para a aprovação 

deste requerimento. 

Sala das Sessões, em 17 de junho de 2025. 
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Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 938/2025. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 

regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. 

Prefeito — Mário Casar Barreto Azevedo, juntamente a limo. Sr. Secretário de 

Infraestrutura e Planejamento Urbano — William Campos, requeiro a pintura do quebra-

molas localizado na BA-210, em frente à loja Rei Estofados. 

O referido quebra-molas encontra-se com a pintura desgastada, o que 

compromete sua visibilidade e, consequentemente, a segurança dos condutores e pedestres 

que utilizam essa importante via de tráfego. 

A pintura adequada do quebra-molas é fundamental para alertar os motoristas, 

reduzir a velocidade dos veículos e prevenir acidentes, garantindo a segurança viária para a 

população local. 

A requalificação da estrutura, melhoria da iluminação e a manutenção adequada 

da jardinagem são essenciais para garantir a segurança viária, o embelezamento urbano e a 

valorização da cidade, contribuindo para o bem-estar da populaçãó e a preservação do 

patrimônio público. 

Diante do exposto, conto com o apoio dos nobres colegas para a aprovação 

deste requerimento. 

Sala das Sessões, em 17 de junho de 2025. 
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Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 940/2025. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 

requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito — Mário 

Cesar Barreto Azevedo, junto ao limo. Sr. William Campos — Secretário Municipal de 

infraestrutura e Planejamento Urbano, requeiro a pintura da faixa de pedestre na Avenida da 

Maçonaria (em frente à antiga Telebahia, Bairro Perpétuo Socorro. 

A faixa de pedestre situada na referida localização está visivelmente desgastada, o que 

compromete a sua eficácia como elemento de segurança viária. Por estar em uma área de 

significativa circulação de pessoas, com residências, comércios e serviços nas imediações, a 

revisão da sinalização horizontal é essencial para garantir a travessia segura dos pedestres. A 

faixa apagada faz com que motoristas não reduzam a velocidade ou sequer percebam o ponto 

de travessia, aumentando o risco de acidentes, especialmente com pessoas idosas, crianças e 

pessoas com mobilidade reduzida. 

Diante do exposto, solicito a pronta atenção do Executivo Municipal para que essa demanda 

seja atendida com brevidade. Conto com o apoio dos nobres pares para a aprovação deste 

requerimento. 

Sala das Sessões, em 18 de junho de 2025. 

Márcia Goretti Delgado Rodrigues 
- Vereadora - 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 941 /2025. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 

requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito — 

Mário Cesar Barreto Azevedo, junto ao limo. Sr. William Campos — Secretário 

Municipal de Infraestrutura e Planejamento Urbano, requeiro a pintura do redutor de 

velocidade (quebra-molas) localizado na Rua Hemetério de Carvalho, no Bairro Perpétuo 

Socorro (próximo ao Colégio Estadual CETIPA). 

O presente requerimento, tem por objetivo garantir maior segurança viária em uma área 

de grande movimentação de veículos e pedestres, por se tratar de uma região comercial 

e próxima a equipamentos públicos. A pintura dos redutores de velocidade é 

fundamental para sinalização adequada e prevenção de acidentes. 

Diante do exposto, solicito a pronta atenção do Executivo Municipal para que essa 

demanda seja atendida com brevidade. Conto com o apoio dos nobres pares para a 

aprovação deste requerimento. 

Sala das Sessões, em 18 de junho de 2025. 

Márcia Goretti Delgado Rodrigues 
- Vereadora 
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Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 942/2025. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 

requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito — 

Mário Cesar Barreto Azevedo, junto ao limo. Sr. William Campos — Secretário 

Municipal de Infraestrutura e Planejamento Urbano, requeiro a pintura da faixa de 

pedestres localizada em frente ao ponto de ônibus situado nas mediações da 

concessionária de veículos Chevrolet. 

A faixa de pedestres em questão encontra-se completamente apagada, comprometendo 

a segurança de quem transita pelo local, sobretudo passageiros que utilizam o ponto de 

ônibus ali instalado. Trata-se de uma área com fluxo constante de veículos e pedestres, 

exigindo sinalização clara para prevenção de acidentes e garantia do direito de travessia 

segura. 

Diante do exposto, solicito a pronta atenção do Executivo Municipal para que essa 

demanda seja atendida com brevidade. Conto com o apoio dos nobres pares para a 

aprovação deste requerimento. 

Sala das Sessões, em 18 de junho de 2025. 

Márcia Goretti Delgado Rodrigues 
- Vereadora - 
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- Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 943/2025. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 

requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito — 

Mário Cesar Barreto Azevedo, junto ao Ilmo. Sr. William Campos — Secretário 

Municipal de l infraestrutura e Planejamento Urbano, requeiro a pintura da faixa de 

pedestre na Rua Otaviano Leandro de Morais, em frente ao Comercial Nassau, nas 

proximidades do Mercado Municipal de Paulo Afonso. 

O presente requerimento tem por objetivo garantir maior segurança viária em uma 

área de grande fluxo de veículos e pedestres, tendo em vista a intensa movimentação 

no entorno do comércio local e do Mercado Municipal. A pintura da faixa de pedestre é 

essencial para permitir uma travessia segura, especialmente para idosos, trabalhadores 

e frequentadores da feira livre. 

Diante do exposto, solicito a pronta atenção do Executivo Municipal para que essa 

demanda seja atendida com brevidade. Conto com o apoio dos nobres pares para a 

aprovação deste requerimento. 

Sala das Sessões, em 18 de junho de 2025. 

Márcia Goretti Delgado Rodrigues 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia —  
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Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 944 /2025. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 

requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito — 

Mário Cesar Barreto Azevedo, junto ao limo. Sr. William Campos — Secretário 

Municipal de Infraestrutura e Planejamento Urbano, requeiro a pintura e 

sinalização da faixa de pedestre na Rua Otaviano Leandro de Morais, 

especificamente em frente à loja comercial denominada "Lojão da Ilha", nesta 

Urbe. 

O presente requerimento tem por objetivo garantir maior segurança viária em um 

ponto de intensa movimentação de pedestres e veículos, dada a concentração 

comercial e ofluxo continuo de clientes e transeuntes no local. A pintura da faixa de 

pedestre é medida essencial para a organização do tráfego e prevenção de 

acidentes, promovendo o respeito à travessia segura. 

Diante do exposto, solicito a pronta atenção do Executivo Municipal para que essa 

demanda seja atendida com brevidade. Conto com o apoio dos nobres pares para a 

aprovação deste requerimento. 

Sala das Sessões, em 18 de junho de 2025. 

Márcia Goretti Delgado Rodrigues 
- Vereadora - 

ATESTO O RECEBIME O PROT. 
EMcJ 	ia 	de 20 

Seer do A minis Ova 



PR 0i0ENTE 

APROVADO (A)NASÉSS/NOM  316n 	4.- 
DEalakiâ:POR,  PAtirrt4 

VOTOS CONTRA 	  

MESA DA C.M.IPA. c2-6 106 I 2-5- 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia  -  

PABINETE DAWE 	 CIA  GORETAi 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO NP. 945/2025.  

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 

requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito — 

Mário Cesar Barreto Azevedo, junto ao limo. Sr. William Campos — Secretário 

Municipal de Infraestrutura e Planejamento Urbano, requeiro a pintura do redutor de 

velocidade (quebra-molas) localizado na Avenida da Maçonaria, em frente à Loja Mega 

Baiana, nesta Urbe. 

O presente requerimento tem por objetivo promover a sinalização adequada do quebra-

molas já existente, garantindo maior visibilidade e segurança aos condutores e pedestres 

que circulam pela área, que é de grande movimentação comercial e tráfego constante. 

A pintura do redutor de velocidade é uma ação simples, porém fundamental, para a 

prevenção de acidentes, especialmente em períodos noturnos ou chuvosos, quando a 

visibilidade da via é reduzida. 

Diante do exposto, solicito a pronta atenção do Executivo Municipal para que essa 

demanda seja atendida com brevidade. Conto com o apoio dos nobres pares para a 

aprovação deste requerimento. 

Sala das Sessões, em 18 de junho de 2025. 

Márcia Goretti Delgado Rodrigues 
- Vereadora - 
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Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 946 /2025. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 

requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito — 

Mário Cesar Barreto Azevedo, junto ao limo. Sr. William Campos — Secretário 

Municipal de Infraestrutura e Planejamento Urbano, requeiro a pintura dos 

redutores de velocidade (quebra-molas) localizados na Rua São Lucas, no bairro 

Cardeal Brandão Vilela, nesta Urbe. 

Os referidos quebra-molas encontram-se com a sinalização horizontal desgastada ou 

inexistente, o que tem causado riscos à segurança de motoristas e pedestres, 

principalmente no período noturno. A Rua São Lucas é uma via de circulação constante 

de moradores, incluindo crianças e idosos, o que reforça a necessidade de sinalização 

clara e visível. 

A pintura adequada dos redutores de velocidade é uma medida simples, porém 

fundamental, para prevenir acidentes, ordenar o tráfego e promover mais segurança 

viária à comunidade local. 

Diante do exposto, solicito a pronta atenção do Executivo Municipal para que essa 

demanda seja atendida com a devida brevidade. Conto com o apoio dos nobres pares 

para a aprovação deste requerimento. 

Sala das Sessões, em 18 de junho de 2025. 
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Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 947 /2025. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 

requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito — 

Mário Cesar Barreto Azevedo, junto ao limo. Sr. William Campos — Secretário 

Municipal de Infraestrutura e Planejamento Urbano, requeiro a pintura dos 

redutores de velocidade (quebra-molas) localizados na Rua Belmonte, no bairro 

Tancredo Neves III, nesta Urbe. 

A sinalização horizontal dos referidos quebra-molas encontra-se desgastada ou 

inexistente, prejudicando a visibilidade por parte dos condutores e colocando em risco 

a integridade física de pedestres, ciclistas e motoristas, sobretudo durante a noite e em 

dias chuvosos. 

A pintura adequada dos redutores de velocidade é uma ação necessária e urgente 

para garantir a segurança viária e o ordenamento do tráfego local, beneficiando 

diretamente os moradores e transeuntes da região. 

Diante do exposto, solicito a pronta atenção do Executivo Municipal para que essa 

demanda seja ,atendida com celeridade. Conto com o apoio dos nobres pares para a 

aprovação deste requerimento. 

Sala das Sessões, em 18 de junho de 2025. 

Márcia Goretti Delgado Rodrigues 
- Vereadora - 
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Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 948 /2025. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 

requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito — 

Mário Cesar Barreto Azevedo, junto a Ilma. Sra. Jamile Coelho — Secretária 

Municipal de Meio Ambiente, requeiro a instalação de lixeiras em pontos 

estratégicos da praça localizada no bairro Marina França, nesta Urbe. 

O presente requerimento tem por objetivo contribuir para a conservação da limpeza 

e a organização do espaço público, considerando que a praça é local de convivência 

e lazer frequente da comunidade. A falta de lixeiras suficientes no local tem resultado 

no descarte inadequado de resíduos, comprometendo a higiene, o bem-estar e a estética 

da área. 

A instalação de lixeiras distribuídas pela praça é uma medida simples e eficaz para 

estimular o descarte correto de resíduos, prevenir a poluição e valorizar o espaço 

urbano, beneficiando diretamente os frequentadores e moradores do entorno. 

Sala das Sessões, em 18 de junho de 2025. 

Márcia Goretti Delgado Rodrigues 
- Vereadora - 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 949 /2025. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 

requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito — 

Mário Casar Barreto Azevedo, junto a Ilma. Sra. Renata Fernandes — Secretária 

Municipal de Saúde, requeiro a designação de um agente comunitário de saúde 

para atuar no bairro Marina França, garantindo o devido acompanhamento das 

famílias daquela localidade. 

Os moradores têm relatado a ausência de agente de saúde no bairro, o que tem 

dificultado o acesso a orientações, encaminhamentos e acompanhamentos básicos. As 

famílias estão vinculadas ao PSF São José, localizado no bairro BTN III, no entanto, 

sem a presença de agente comunitário atuando no território, os moradores precisam 

se deslocar até a unidade para realizar agendamentos, receber informações e tratar de 

demandas simples de saúde, o que tem se tornado um transtorno recorrente — 

especialmente para idosos, gestantes e pessoas com deficiência. 

A presença deste profissional é prevista na Política Nacional de Atenção Básica e é 

indispensável para o funcionamento adequado da estratégia da saúde da família. 

Conto com o apoio dos nobres pares para a aprovação deste requerimento. 

Sala das Sessões, em 18 de junho de 2025. 

Márcia Goretti Delgado Rodrigues 
- Vereadora - 
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Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 951/2025. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 

requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito — 

Mário Cesar Barreto Azevedo, junto ao Ilma. Sra. Juliana Tenório — Secretária 

Municipal de Serviços Públicos - SESP, requeiro a retirada de entulho localizado na 

Rua Atividade, em frente ao número 27, no Bairro Moxotó. 

O presente requerimento se faz necessário, diante da presença de grande quantidade 

de entulho acumulado na referida via, em área próxima a residências e à circulação 

cotidiana de moradores, incluindo crianças e idosos. A permanência desses resíduos 

pode ocasionar riscos à saúde pública, favorecendo a proliferação de insetos, escorpiões 

e roedores, além de comprometer a segurança, a mobilidade e o bem-estar da 

população local. Além disso, o acúmulo de entulho prejudica o aspecto urbanístico e 

pode dificultar o acesso de veículos. A retirada imediata contribuirá para a limpeza 

urbana e a qualidade de vida dos moradores do bairro Moxotó. 

Diante do exposto, solicito a pronta atenção do Executivo Municipal para que essa 

demanda seja atendida com brevidade. Conto com o apoio dos nobres pares para a 

aprovação deste requerimento. 

Sala das Sessões, em 18 de junho de 2025. 

Márcia Goretti Delgado Rodrigues 
- Vereadora — 
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Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 95212025. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao 

Exmo. Sr. Prefeito — Mário Cesar Barreto Azevedo, juntamente a limo. Sr. Secretário 

de infraestrutura e Planejamento Urbano — William Campos, requeiro a 

pavimentação asfáltica da Rua Judiai, situada no bairro Oliveira Brito, nesta Urbe. 

A referida via encontra-se em estado precário, sem pavimentação 

adequada, o que tem causado transtornos à população, dificultando o tráfego de veículos 

e pedestres, sobretudo em períodos chuvosos, quando se intensificam os problemas de 

lama, buracos e acúmulo de água. 

A pavimentação da Rua Judiai é uma reivindicação antiga dos moradores 

e se faz necessária para melhorar a mobilidade urbana, a segurança e a qualidade de 

vida da comunidade local. 

Diante do exposto, conto com o apoio dos nobres colegas para a 

aprovação deste requerimento. 

Sala das Sessões, em 18 de junho de 2025. 

Márcia Go elgado Rodrigues 
readora — 
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Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 953  /2025. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 

requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito — 

Mário Cesar Barreto Azevedo, junto ao lima. Sra. Juliana Temido — Secretária 

Municipal de Serviços Públicos - SESP, requeiro a retirada de entulho acumulado na 

Rua Araci, no Bairro Barroca. 

A presença de entulho nesse local tem gerado transtornos à população residente na 

área, comprometendo a mobilidade urbana e gerando risco à saúde pública. Trata-se de 

uma região estritamente habitacional, onde crianças, idosos e trabalhadores circulam 

diariamente, sendo o acúmulo de resíduos um problema que precisa de atenção 

imediata. Além dos impactos visuais e ambientais, o entulho serve como abrigo para 

insetos e roedores, além de favorecer o descarte irregular de outros materiais, 

aumentando o volume e agravando os problemas existentes. 

Diante do exposto, solicito a pronta atenção do Executivo Municipal para que essa 

demanda seja atendida com brevidade. Conto com o apoio dos nobres pares para a 

aprovação deste requerimento. 

Sala das Sessões, em 18 de junho de 2025. 

Márcia Goretti Delgado Rodrigues 
- Vereadora — 
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Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 954  /2025. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 

requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito - 

Mário Cesar Barreto Azevedo, junto ao Ilma. Sra. Juliana Tenório - Secretária 

Municipal de Serviços Públicos - SESP, requeiro a retirada urgente de entulhos 

acumulados na Avenida Moxotó, em frente à Farmácia FarmaVida, nas proximidades do 

Parque Moxotó, no Bairro Moxotó. 

O acúmulo de entulhos na referida avenida tem causado inúmeros transtornos à 

população local por se tratar de uma área com grande circulação de pessoas, incluindo 

famílias, crianças e idosos, a permanência do entulho pode favorecer a proliferação de 

insetos, animais peçonhentos e o descarte irregular de lixo doméstico e industrial, 

agravando o problema. A retirada imediata dos entulhos contribuirá para a preservação 

do espaço público, a valorização do bairro e a promoção de um ambiente limpo, seguro 

e digno para todos. 

Diante do exposto, solicito a pronta atenção do Executivo Municipal para que essa 

demanda seja atendida com brevidade. Conto com o apoio dos nobres pares para a 

aprovação deste requerimento. 

Sala das Sessões, em 18 de junho de 2025. 

Márcia Goretti Delgado Rodrigues 
- Vereadora - 
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Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 955 /2025. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 

requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito — 

Mário Cesar Barreto Azevedo, junto ao Ilmo. Sr. William Campos — Secretário 

Municipal de Infraestrutura e Planejamento Urbano, requeiro a pavimentação 

asfáltica da Rua Blumenau, localizada no Bairro Oliveira Brito. 

A Rua Blumenau, situada em uma área densamente habitada do Bairro Oliveira Brito, 

encontra-se em condições precárias de trafegabilidade. Essa situação tem prejudicado 

a população local que utilizam a via diariamente, além de provocar danos em veículos e 

riscos de acidentes. A pavimentação asfáltica representa um passo essencial para 

garantir dignidade, segurança e qualidade de vida, promovendo o desenvolvimento 

urbano e a valorização da região. 

Diante do exposto, solicito a pronta atenção do Executivo Municipal para que essa 

demanda seja atendida com brevidade. Conto com o apoio dos nobres pares para a 

aprovação deste requerimento. 

Sala das Sessões, em 18 de junho de 2025. 

Márcia Goretti Delgado Rodrigues 
- Vereadora - 
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Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 956,2025. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 

requerer a Vossa Excelência que se digne remetera presente ao Exmo. Sr. Prefeito — Mário 

Cesar Barreto Azevedo, junto ao limo. Sr. William Campos — Secretário Municipal de 

Infraestrutura e Planejamento Urbano, requeiro a requalificação da Praça situada na Rua 

José Reinaldo de Souza, no Bairro Barroca. 

A referida praça é um importante espaço de convivência para os moradores do Bairro Barroca, 

utilizada por famílias, crianças, jovens e idosos para atividades de lazer, encontro comunitário 

e descanso. Considerando sua relevância social e urbana, a requalificação desse ambiente 

contribuirá significativamente para fortalecer o bem-estar e a integração entre os moradores da 

localidade. A proposta de requalificação pode incluir ações como revitalização dos canteiros, 

manutenção dos bancos e passeios, reforço na iluminação pública, instalação de lixeiras, 

melhorias na área verde e, se viável, a inclusão de equipamentos de lazer, promovendo um 

espaço mais seguro, confortável e atrativo para o uso da comunidade. 

Diante do exposto, solicito a pronta atenção do Executivo Municipal para que essa demanda 

seja atendida coni brevidade. Conto com o apoio dos nobres pares para a aprovação deste 

requerimento. 

Sala das Sessões, em 18 de junho de 2025. 

Márcia Goretti Delgado Rodrigues 
- Vereadora — 
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Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 957/2025. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao 

Exmo. Sr. Prefeito — Mário Cesar Barreto Azevedo, juntamente a Ilmo. Sr. Secretário 

de Infraestrutura e Planejamento Urbano — William Campos, requeiro providências 

para a melhoria da Travessa Nossa Senhora Aparecida, no bairro Barroca, nesta Urbe. 

A referida via encontra-se em condições que prejudicam a circulação de 

veículos e pedestres, comprometendo a mobilidade e a qualidade de vida dos moradores 

da localidade. Tal situação demanda intervenção urgente para garantir segurança e 

acessibilidade à comunidade. 

Diante do exposto, conto com o apoio dos nobres colegas para a 

aprovação deste requerimento. 

Sala das Sessões, em 18 de junho de 2025. 

Márcia Go elgado Rodrigues 
readora — 
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Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 958  /2025. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 

requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito — Mário 

Cesar Barreto Azevedo, junto ao limo. Sr. William Campos — Secretário Municipal de 

Infraestrutura e Planejamento Urbano, requeiro a continuação da pavimentação com 

paralelepípedos na Rua Macaúba, localizada no Condomínio Amanda Moraes, Bairro Barroca. 

A Rua Macaúba é uma via de importância para os moradores do Condomínio Amanda Moraes, 

servindo como acesso principal para diversas residências. A pavimentação parcial já realizada 

trouxe avanços significativos em termos de mobilidade e qualidade de vida para a comunidade 

local, e sua continuidade representará mais um passo importante na melhoria da infraestrutura 

urbana da região. A conclusão da pavimentação permitirá maior segurança no tráfego de 

veículos e pedestres, redução da poeira e da lama em períodos chuvosos, além de facilitar o 

acesso de serviços públicos, como transporte escolar, coleta de resíduos e atendimentos de 

emergência. 

Diante do exposto, solicito a pronta atenção do Executivo Municipal para que essa demanda 

seja atendida com brevidade. Conto com o apoio dos nobres pares para a aprovação deste 

requerimento. 

Sala das Sessões, em 18 de junho de 2025. 

Márcia Goretti Delgado Rodrigues 
- Vereadora — 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 959/2025. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao 

Exmo. Sr. Prefeito — Mário Cesar Barreto Azevedo, juntamente a limo. Sr. Secretário 

de Infraestrutura e Planejamento Urbano — William Campos, requeiro a pintura de 

todos os redutores de velocidade (quebra-molas) localizados na Rua Pedra Comprida, 

no bairro Oliveira Brito, nesta Urbe. 

A pintura adequada dos quebra-molas é essencial para garantir a 

sinalização eficiente e a segurança viária, especialmente em vias com tráfego 

considerável de veículos e pedestres. A falta de sinalização compromete a visibilidade e 

aumenta o risco de acidentes, prejudicando a mobilidade e a segurança da população 

local. 

Diante do exposto, conto com o apoio dos nobres colegas para a 

aprovação deste requerimento. 

Sala das Sessões, em 18 de junho de 2025. 
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Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 960 /2025. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 

requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito — Mário 

Cesar Barreto Azevedo, junto ao Ilmo. Sr. William Campos — Secretário Municipal de 

infraestrutura e Planejamento Urbano, requeiro a sinalização e a devida pintura dos quebra-

molas existentes na Rua Luiz Gonzaga, no Bairro Barroca. 

O presente requeilimento visa atender ao interesse público, fortalecendo a segurança nas vias 

e promovendo o bem-estar da comunidade local. A Rua Luiz Gonzaga é uma via com 

considerável fluxo de veículos e pedestres, situada em área residencial do Bairro Barroca. Os 

redutores de velocidade já instalados cumprem um papel importante na segurança viária, 

especialmente para a proteção de crianças, idosos e demais moradores da localidade, No 

entanto, para garantir maior efetividade desses dispositivos, é fundamental que os quebra-

molas estejam devidamente sinalizados com placas e com pintura visível, conforme as normas 

de trânsito vigentes. Isso contribui para uma condução mais segura, evita acidentes e promove 

maior consciência 'no tráfego urbano. 

Diante do exposto, solicito a pronta atenção do Executivo Municipal para que essa demanda 

seja atendida com brevidade. Conto com o apoio dos nobres pares para a aprovação deste 

requerimento. 

Sala das Sessões, em 18 de junho de 2025. 

Márcia Goretti Delgado Rodrigues 
- Vereadora — 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia —  
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Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 961 /2025. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 

requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito — 

Mário Cesar Barreto Azevedo, junto ao Ilmo. Sr. William Campos — Secretário 

Municipal de Infraestrutura e Planejamento Urbano, requeiro a troca ou o conserto 

da tampa de esgoto localizada na Rua Onópoles, entre os números 12 e 28, no 

Condomínio Vitória, Bairro Oliveira Brito. 

A tampa de esgoto existente no referido trecho apresenta necessidade de manutenção 

ou substituição, situação que tem despertado atenção dos moradores da área. A medida 

solicitada tem como objetivo garantir a segurança de pedestres, ciclistas e condutores, 

prevenindo possíveis acidentes, além de preservar a integridade da rede de esgoto, 

fundamental para a saúde pública. 

Diante do exposto, solicito a pronta atenção do Executivo Municipal para que essa 

demanda seja atendida com brevidade. Conto com o apoio dos nobres pares para a 

aprovação deste requerimento. 

Sala das Sessões, em 18 de junho de 2025. 

Márcia Goretti Delgado Rodrigues 
- Vereadora — 
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Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 962/2025. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 

requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito — 

Mário Cesar Barreto Azevedo, junto ao limo. Sr. William Campos — Secretário 

Municipal de Infraestrutura e Planejamento Urbano, requeiro a pavimentação 

asfáltica da Rua Aurora, situada no Bairro Oliveira Brito. 

A Rua Aurora é uma via de circulação diária de moradores e veículos, situada em uma 

área residencial do Bairro Oliveira Brito. Dessa forma, a ausência de pavimentação 

compromete a mobilidade local, especialmente durante períodos chuvosos, quando 

surgem acúmulos de lama, dificultando o acesso de pedestres, serviços públicos e 

veículos de emergência. A pavimentação trará melhorias significativas à infraestrutura 

urbana, promovendo mais segurança, conforto e valorização do espaço para os 

moradores da localidade. 

Diante do exposto, solicito a pronta atenção do Executivo Municipal para que essa 

demanda seja atendida com brevidade. Conto com o apoio dos nobres pares para a 

aprovação deste requerimento. 

Sala das Sessões, em 18 de junho de 2025. 

Márcia Goretti Delgado Rodrigues 
- Vereadora - 
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Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 963 (2025. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 

requerer a Vossa Excelência .que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito—

Mário Cesar Barreto Azevedo, junto ao limo. Sr. William Campos — Secretário 

Municipal de Infraestrutura e Planejamento Urbano, requeiro a pintura e Placa de 

sinalização dos quebra-molas existentes na Rua Teofilândia, localizada no Bairro 

Barroca. 

A Rua Teofilândia é uma via de tráfego contínuo, utilizada por moradores, pedestres e 

condutores dai região. Os redutores de velocidade ali existentes desempenham papel 

essencial na contenção de acidentes e na promoção da segurança, sobretudo nas áreas 

residenciais. Entretanto, a ausência de pintura e de placas de sinalização adequadas 

pode reduzir a eficácia desses dispositivos, principalmente no período noturno ou em 

dias chuvosos,' quando a visibilidade é comprometida. 

Diante do exposto, solicito a pronta atenção do Executivo Municipal para que essa 

demanda seja atendida com brevidade. Conto com o apoio dos nobres pares para a 

aprovação deste requerimento. 

Sala das Sessões, em 18 de junho de 2025. 

Márcia Goretti Delgado Rodrigues 
- Vereadora - 
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CAMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 964/2025. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 

requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito — 

Mário Cesar Barreto Azevedo, junto ao limo. Sr. William Campos — Secretário 

Municipal de Infraestrutura e Planejamento Urbano, requeiro a realização de 

pavimentação asfáltica na Rua Paraíba, situada no Bairro Barroca. 

O presente requerimento, destaca que a falta de pavimentação tem causado transtornos, 

especialmente nos períodos chuvosos, comprometendo a trafegabilidade e a segurança 

de pedestres, veículos e serviços essenciais. A execução da pavimentação contribuirá 

diretamente para a melhoria da mobilidade urbana, valorização do espaço local e 

promoção de qualidade de vida para os moradores, atendendo a uma demanda 

legítima da população da região. 

Diante do exposto, solicito a pronta atenção do Executivo Municipal para que essa 

demanda seja atendida com brevidade. Conto com o apoio dos nobres pares para a 

aprovação deste requerimento. 

Sala das Sessões, em 18 de junho de 2025. 

Márcia Goretti Delgado Rodrigues 
- Vereadora - 
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Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°.965 /2025. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 

requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito — 

Mário Cesar Barreto Azevedo, junto ao Ilmo. Sr. William Campos — Secretário 

Municipal de Infraestrutura e Planejamento Urbano, requeiro a pintura e sinalização 

nos quebra-molas localizados na Rua Araci, no Bairro Barroca. 

Os redutores de velocidade instalados na Rua Araci, são medidas importantes para a 

segurança no trânsito local, contudo, a ausência de pintura e de placas de sinalização 

apropriadas compromete a visibilidade desses dispositivos, especialmente durante a 

noite ou em dias de baixa luminosidade, o que pode ocasionar acidentes e danos aos 

veículos. A pintura adequada dos quebra-molas garantirá mais segurança para 

motoristas e pedestres, além de contribuir para a organização do tráfego na região. 

Diante do exposto, solicito a pronta atenção do Executivo Municipal para que essa 

demanda seja atendida com brevidade. Conto com o apoio dos nobres pares para a 

aprovação deste requerimento. 

Sala das Sessões, em 18 de junho de 2025. 

Márcia Goretti Delgado Rodrigues 
- Vereadora — 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia —  
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Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 966  /2025. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 

requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito — 

Mário Cesar Barreto Azevedo, junto ao Ilmo. Sr. William Campos — Secretário 

Municipal de Infraestrutura e Planejamento Urbano, requeiro a pavimentação da 

Rua Jatobá, situada no Condomínio Amanda Moraes, Bairro Barroca. 

A ausência de pavimentação da Rua Jatobá, tem gerado transtornos no deslocamento 

de moradores e veículos, especialmente em períodos de chuva, quando há formação de 

lama e acúmulo de água. A pavimentação da via proporcionará melhor mobilidade, 

segurança no tráfego e valorização da área, além de garantir mais qualidade de vida 

para os moradores e facilitar o acesso de serviços públicos e de emergência. 

Diante do exposto, solicito a pronta atenção do Executivo Municipal para que essa 

demanda seja atendida com brevidade. Conto com o apoio dos nobres pares para a 

aprovação deste requerimento. 

Sala das Sessões, em 18 de junho de 2025. 

Márcia Goretti Delgado Rodrigues 
- Vereadora — 
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Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 967/2025. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 

requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito — 

Mário Cesar Barreto Azevedo, junto ao limo. Sr. William Campos — Secretário 

Municipal de Infraestrutura e Planejamento Urbano, requeiro a pavimentação da Rua 

Jacarandá, situada no Condomínio Amanda Moraes, Bairro Barroca. 

A ausência de pavimentação da Rua Jacarandá, tem gerado transtornos no 

deslocamento de moradores e veículos, especialmente em períodos de chuva, quando 

há formação de lama e acúmulo de água. A pavimentação da via proporcionará melhor 

mobilidade, segurança no tráfego e valorização da área, além de garantir mais qualidade 

de vida para os moradores e facilitar o acesso de serviços públicos e de emergência. 

Diante do exposto, solicito a pronta atenção do Executivo Municipal para que essa 

demanda seja atendida com brevidade. Conto com o apoio dos nobres pares para a 

aprovação deste requerimento. 

Sala das Sessões, em 18 de junho de 2025. 

Márcia Goretti Delgado Rodrigues 
- Vereadora — 
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Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 968/2025. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao 

Exmo. Sr. Prefeito — Mário Cesar Barreto Azevedo, juntamente a Ilmo. Sr. Secretário 

de Infraestrutura e Planejamento Urbano — William Campos, requeiro a 

pavimentação asfáltica da Rua Mauá, no bairro Oliveira Brito, nesta Urbe. 

referida via encontra-se em condições inadequadas para circulação, 

apresentando solo exposto, buracos, poeira e acúmulo de lama em períodos de chuva, 

o que dificulta a mobilidade de moradores, estudantes e trabalhadores que transitam 

diariamente pelo local. 

A pavimentação da Rua Mauá é uma demanda urgente da população 

local e representa um passo importante para promover mais segurança, qualidade de 

vida e valorização urbana na região. 

Diante do exposto, conto com o apoio dos nobres colegas para a 

aprovação deste requerimento. 

Sala das Sessões, em 18 de junho de 2025. 

Márcia Go 	elgado Rodrigues 
readora — 
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CAIVIARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 969 /2025. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 

requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito — 

Mário Cesar Barreto Azevedo, junto ao limo. Sr. William Campos — Secretário 

Municipal de infraestrutura e Planejamento Urbano, requeiro a pavimentação da Rua 

Jequitibá, situada no Condomínio Amanda Moraes, Bairro Barroca. 

A ausência de pavimentação da Rua Jequitibá, tem gerado transtornos no deslocamento 

de moradores e veículos, especialmente em períodos de chuva, quando há formação de 

lama e acúmulo de água. A pavimentação da via proporcionará melhor mobilidade, 

segurança no tráfego e valorização da área, além de garantir mais qualidade de vida 

para os moradores e facilitar o acesso de serviços públicos e de emergência. 

Diante do exposto, solicito a pronta atenção do Executivo Municipal para que essa 

demanda seja '
I
atendida com brevidade. Conto com o apoio dos nobres pares para a 

aprovação deste requerimento. 

Sala das Sessões, em 18 de junho de 2025. 

Márcia Goretti Delgado Rodrigues 
- Vereadora — 
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Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 971 /2025. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 

requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito — 

Mário Cesar Barreto Azevedo, junto ao limo. Sr. William Campos — Secretário 

Municipal de Infraestrutura e Planejamento Urbano, requeiro a pavimentação da Rua 

Cedro, situada no Condomínio Amanda Moraes, Bairro Barroca. 

A ausência de'  pavimentação da Rua Cedro, tem gerado transtornos no deslocamento 

de moradores e veículos, especialmente em períodos de chuva, quando há formação de 

lama e acúmulo de água. A pavimentação da via proporcionará melhor mobilidade, 

segurança no tráfego e valorização da área, além de garantir mais qualidade de vida 

para os moradores e facilitar o acesso de serviços públicos e de emergência. 

Diante do exposto, solicito a pronta atenção do Executivo Municipal para que essa 

demanda seja atendida com brevidade. Conto com o apoio dos nobres pares para a 

aprovação deste requerimento. 

Sala das Sessões, em 18 de junho de 2025. 

Márcia Goretti Delgado Rodrigues 
- Vereadora — 
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Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 972/2025. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 

requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito — 

Mário Cesar Barreto Azevedo, junto ao limo. Sr. William Campos — Secretário 

Municipal de Infraestrutura e Planejamento Urbano, requeiro a pavimentação da Rua 

Baraúna, situada no Condomínio Amanda Moraes, Bairro Barroca. 

A ausência de pavimentação da Rua Baraúna, tem gerado transtornos no deslocamento 

de moradores e veículos, especialmente em períodos de chuva, quando há formação de 

lama e acúmulo de água. A pavimentação da via proporcionará melhor mobilidade, 

segurança no tráfego e valorização da área, além de garantir mais qualidade de vida 

para os moradores e facilitar o acesso de serviços públicos e de emergência. 

Diante do exposto, solicito a pronta atenção do Executivo Municipal para que essa 

demanda seja atendida com brevidade. Conto com o apoio dos nobres pares para a 

aprovação deste requerimento. 

Sala das Sessões, em 18 de junho de 2025. 

Márcia Goretti Delgado Rodrigues 
- Vereadora — 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 973/2025. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 

requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito — 

Mário Cesar Barreto Azevedo, junto a Ilma. Sra. Renata Fernandes — Secretária 

Municipal de Saúde requeiro a designação ou contratação de profissional médico 

neurologista para atendimento no Centro de Especialidades Médicas, localizado no 

Bairro Centro. 

A presença de um neurologista na rede municipal de saúde é fundamental para garantir 

o atendimento de pacientes que necessitam de acompanhamento em casos como crises 

convulsivas, cefaleias crônicas, doenças neurodegenerativas, entre outros. O retorno 

desse atendimento contribuirá de forma significativa para a promoção da saúde e a 

prevenção de complicações, além de fortalecer o atendimento ambulatorial 

especializado do município. 

Diante do exposto, solicito a pronta atenção do Executivo Municipal para que essa 

demanda seja atendida com brevidade. Conto com o apoio dos nobres pares para a 

aprovação deste requerimento. 

Sala das Sessões, em 18 de junho de 2025. 
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Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 974/2025. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 

requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito — 

Mário Cesar Barreto Azevedo, junto a Ilma. Sra. Renata Fernandes — Secretária 

Municipal de Saúde requeiro a designação ou contratação de um profissional médico 

endocrinologista para o Centro de Especialidades Médicas, localizado no Bairro Centro. 

A especialidade de endocrinologia é de extrema relevância para o acompanhamento e 

tratamento de doenças como diabetes, distúrbios da tireoide, obesidade, alterações 

hormonais, entre outras. A ausência desse atendimento no Centro de Especialidades 

Médicas compromete a continuidade do cuidado e sobrecarrega outras unidades de 

saúde. O retorno desse profissional fortalecerá o atendimento especializado e oferecerá 

aos pacientes mais acesso, segurança e qualidade no tratamento de doenças crônicas. 

Diante do exposto, solicito a pronta atenção do Executivo Municipal para que essa 

demanda seja atendida com brevidade. Conto com o apoio dos nobres pares para a 

aprovação deste requerimento. 

Sala das Sessões, em 18 de junho de 2025. 

Márcia Goretti Delgado Rodrigues 
- Vereadora - 
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Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 975 /2025. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao 

Exmo. Sr. Prefeito — Mário Cesar Barreto Azevedo, juntamente a limo. Sr. Secretário 

de Infraestrutura e Planejamento Urbano — William Campos, requeiro a pintura de 

todos os redutores de velocidade (quebra-molas) localizados na Rua Padre Lourenço, 

no bairro Centro, nesta Urbe. 

A Rua Padre Lourenço é uma via com intensa concentração de 

estabelecimentos comerciais do ramo de bares e similares, o que eleva 

consideravelmente o fluxo de veículos e pedestres, sobretudo em horários de maior 

movimento. A pintura adequada dos quebra-molas é fundamental para a sinalização e 

prevenção de acidentes, garantindo maior segurança a todos que circulam pela 

localidade. 

Diante do exposto, conto com o apoio dos nobres colegas para a 

aprovação deste requerimento. 

Sala das Sessões, em 18 de junho de 2025. 
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Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 976 /2025. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao 

Exmo. Sr. Prefeito — Mário Cesar Barreto Azevedo, juntamente a Ilmo. Sr. Secretário 

de Infraestrutura e Planejamento Urbano — William Campos, requeiro o 

recapeamento asfáltico da Rua Padre Lourenço, no bairro Centro, em virtude das 

condições precárias da via, que se encontra bastante esburacada. 

O estado atual da rua tem causado transtornos à população local, 

dificultando a circulação de veículos e pedestres, além de aumentar o risco de acidentes 

e danos aos automóveis. O recapeamento é necessário para garantir maior segurança, 

conforto e qualidade de vida aos moradores e transeuntes da região. 

Diante do exposto, conto com o apoio dos nobres colegas para a 

aprovação deste requerimento. 

Sala das Sessões, em 18 de junho de 2025. 
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Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 977 /2025. 

I A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao 

Exmo. Sr. Prefeito — Mário Cesar Barreto Azevedo, juntamente a Ilmo. Sr. Secretário 

de Infraestrutura e Planejamento Urbano — William Campos, requeiro o 

recapeamento asfáltico da Rua das Caraibeiras, localizada no bairro General Dutra, 

nesta Urbe. 

A referida via encontra-se em condições precárias, com grande 

quantidade de buracos, desgaste da camada asfáltica e irregularidades no pavimento, o 

que tem dificultado o tráfego e gerado transtornos para os moradores, motoristas e 

pedestres que circulam diariamente pela região. 

A realização do recapeamento é necessária para melhorar a mobilidade 

urbana, prevenir acidentes e garantir maior segurança e qualidade de vida à população 

local. 

['Diante do exposto, conto com o apoio dos nobres colegas para a 

aprovação deste requerimento. 

Sala das Sessões, em 18 de junho de 2025. 
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Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 978/2025. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao 

Exmo. Sr. Prefeito — Mário Cesar Barreto Azevedo, juntamente a Ilmo. Sr. Secretário 

de Infraestrutura e Planejamento Urbano — William Campos, requeiro a pintura de 

todos os redutores de velocidade (quebra-molas) localizados na Rua das Caraibeiras, 

no bairro General Dutra, nesta Urbe. 

A solicitação visa garantir a sinalização viária adequada e a segurança 

de motoristas e pedestres, especialmente em uma via de circulação intensa. A falta de 

visibilidade dá quebra-molas tem representado risco de acidentes e desconforto para 

os condutores, além de comprometer a função de controle de velocidade que essas 

estruturas devem exercer. 

Diante do exposto, conto com o apoio dos nobres colegas para a 

aprovação deste requerimento. 

Sala das Sessões, em 18 de junho de 2025. 
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Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 979/2025. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 

requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito — 

Mário Cesar Barreto Azevedo, junto ao limo. Sr. William Campos — Secretário 

Municipal de lnfraestrutura e Planejamento Urbano, requeiro a pavimentação da Rua 

Barbosa Branca, Bairro Oliveira Brito. 

A referida via ainda se encontra em estado de estrada de chão, com muitos buracos e 

desníveis, o que compromete significativamente o tráfego de veículos e o deslocamento 

dos moradores. Em períodos de chuva, a situação se agrava devido ao acúmulo de lama 

e erosões, gerando transtornos à população local e dificultando o acesso de serviços 

públicos essenciais, como transporte escolar, ambulâncias e coleta de lixo. A 

pavimentação dessa rua é uma medida necessária para garantir mais segurança, 

acessibilidade e dignidade aos moradores, além de contribuir para o desenvolvimento 

urbano e valorização da área. 

Diante do exposto, solicito a pronta atenção do Executivo Municipal para que essa 

demanda seja atendida com brevidade. Conto com o apoio dos nobres pares para a 

aprovação deste requerimento. 

Sala das Sessões, em 18 de junho de 2025. 
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Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 	/2025. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao 

Exmo. Sr. Prefeito — Mário Cesar Barreto Azevedo, juntamente a Ilmo. Sr. Secretário 

de Infraestrutura e Planejamento Urbano — William Campos, requeiro a realização 

de limpeza e desobstrução dos bueiros localizados na Rua Monsenhor Magalhães, no 

bairro Centro, nesta Urbe. 

A referida via tem sofrido com constantes alagamentos em períodos de 

chuva, causados principalmente pelo entupimento dos bueiros e a consequente 

obstrução do escoamento das águas pluviais. A situação tem gerado transtornos à 

população, comprometendo a circulação de veículos e pedestres, além de oferecer 

riscos à saúde pública. 

A limpeza preventiva dos bueiros é essencial para garantir o correto 

funcionamento da drenagem urbana, evitando prejuízos aos moradores e ao comércio 

local. 

Diante do exposto, conto com o apoio dos nobres colegas para a 

aprovação deste requerimento. 

Sala das Sessões, em 18 de junho de 2025. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia —  
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Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 981 /2025. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao 

Exmo. Sr. Prefeito — Mário Cesar Barreto Azevedo, junto à Ilma. Sra. Juliana Temido 

— Secretária Municipal de Serviços Público, requeiro a retirada de entulho acumulado 

na Rua Pero Vaz, no bairro Tancredo Neves III, nesta Urbe. 

A referida rua, localizada nos fundos do CEMPA BTN, possui grande 

circulação de pessoas, inclusive em horários comerciais, o que torna ainda mais urgente 

a remoção dos resíduos. O entulho depositado no local compromete a segurança, a 

higiene e a mobilidade dos moradores-  e transeuntes, além de contribuir para a 

proliferação de vetores de doenças e a obstrução da via pública. 

A limpeza da área proporcionará melhorias no aspecto urbano, na saúde 

pública e na trafegabilidade do trecho, beneficiando diretamente os moradores do 

entorno e todos que transitam pela região. 

Diante do exposto, conto com o apoio dos nobres colegas para a 

aprovação deste requerimento. 

Sala das Sessões, em 18 de junho de 2025. 
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Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 982  /2025. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 

requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito — 

Mário Cesar Barreto Azevedo, junto ao limo. Sr. William Campos — Secretário 

Municipal de Infraestrutura e Planejamento Urbano, requeiro a pavimentação da 

Travessa do Campo (próximo ao Motel Chamego), Bairro Oliveira Brito. 

A referida via ainda se encontra com muitos buracos e desníveis, o que compromete 

significativamente o tráfego de veículos e o deslocamento dos moradores. Em períodos 

de chuva, a situação se agrava devido ao acúmulo de lama e erosões, gerando 

transtornos à população local e dificultando o acesso de serviços públicos essenciais, 

como transporte escolar, ambulâncias e coleta de lixo. A pavimentação dessa rua é uma 

medida necessária para garantir mais segurança, acessibilidade e dignidade aos 

moradores, além de contribuir para o desenvolvimento urbano e valorização da área. 

Diante do exposto, solicito a pronta atenção do Executivo Municipal para que essa 

demanda seja atendida com brevidade. Conto com o apoio dos nobres pares para a 

aprovação deste requerimento. 

Sala das Sessões, em 18 de junho de 2025. 
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Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 983/2025. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 

requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito — 

Mário Cesar Barreto Azevedo, junto ao limo. Sr. William Campos — Secretário 

Municipal de Infraestrutura e Planejamento Urbano - SEINFRA, requeiro pintura de 

quebra-molas e a instalação de placa de sinalização vertical, na Rua Substação, 

localizada no Bairro Oliveira Brito. 

O presente requerimento tem como objetivo garantir maior segurança viária para 

motoristas e pedestres que trafegam diariamente pela referida via. Os quebra-molas 

existentes atualmente encontra-se desgastado e sem visibilidade, o que compromete 

sua efetividade como redutor de velocidade. Além disso, a ausência de placa de 

sinalização vertical que indique a presença do quebra-molas agrava ainda mais o risco 

de acidentes, principalmente no período noturno ou em dias chuvosos, quando a 

visibilidade da via fica prejudicada. 

Diante do exposto, solicito a pronta atenção do Executivo Municipal para que essa 

demanda seja atendida com brevidade. Conto com o apoio dos nobres pares para a 

aprovação deste requerimento. 

Sala das Sessões, em 18 de junho de 2025. 
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Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 984/2025. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao 

Exmo. Sr. Prefeito - Mário Cesar Barreto Azevedo, juntamente a Ilmo. Sr. Secretário 

de Infraestrutura e Planejamento Urbano - William Campos, requeiro o 

recapeamento asfáltico da Avenida Beira Rio, localizada no bairro Oliveira Brito, nesta 

Urbe. 

A referida via apresenta diversos trechos com desgaste acentuado do 

pavimento, buracos e rachaduras, prejudicando o tráfego de veículos e colocando em 

risco a segurança de motoristas, motociclistas, ciclistas e pedestres. Por se tratar de 

uma avenida de acesso frequente, a situação atual impacta diretamente na mobilidade 

urbana e na qualidade de vida dos moradores da região. 

O recapeamento da Avenida Beira Rio é uma demanda urgente da 

comunidade local e necessário para restaurar as condições adequadas de 

trafegabilidade, segurança e organização do espaço urbano. 

Diante do exposto, conto com o apoio dos nobres colegas para a 

aprovação deste requerimento. 

Sala das Sessões, em 18 de junho de 2025. 
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Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 985 /2025. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 

requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito — 

Mário Cesar Barreto Azevedo, junto ao limo. Sr. William Campos — Secretário 

Municipal de Infraestrutura e Planejamento Urbano, requeiro a pavimentação da Rua 

Havaí, Bairro Oliveira Brito. 

A referida via ainda se encontra com muitos buracos e desníveis, o que compromete 

significativamente o tráfego de veículos e o deslocamento dos moradores. Em períodos 

de chuva, a situação se agrava devido ao acúmulo de lama e erosões, gerando 

transtornos à população local e dificultando o acesso de serviços públicos essenciais, 

como transporte escolar, ambulâncias e coleta de lixo. A pavimentação dessa rua é uma 

medida necessária para garantir mais segurança, acessibilidade e dignidade aos 

moradores, além de contribuir para o desenvolvimento urbano e valorização da área. 

Diante do exposto, solicito a pronta atenção do Executivo Municipal para que essa 

demanda seja atendida com brevidade. Conto com o apoio dos nobres pares para a 

aprovação deste requerimento. 

Sala das Sessões, em 18 de junho de 2025. 
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Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 986 /2025. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 

requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito — 

Mário Cesar Barreto Azevedo, junto ao Ilmo. Sr. William Campos — Secretário 

Municipal de Infraestrutura e Planejamento Urbano, requeiro a pavimentação da Rua 

lrecê, Bairro Oliveira Brito. 

A referida via ainda se encontra com muitos buracos e desníveis, o que compromete 

significativamente o tráfego de veículos e o deslocamento dos moradores. Em períodos 

de chuva, a situação se agrava devido ao acúmulo de lama e erosões, gerando 

transtornos à população local e dificultando o acesso de serviços públicos essenciais, 

como transporte escolar, ambulâncias e coleta de lixo. A pavimentação dessa rua é uma 

medida necessária para garantir mais segurança, acessibilidade e dignidade aos 

moradores, além de contribuir para o desenvolvimento urbano e valorização da área. 

Diante do exposto, solicito a pronta atenção do Executivo Municipal para que essa 

demanda seja atendida com brevidade. Conto com o apoio dos nobres pares para a 

aprovação deste requerimento. 

Sala das Sessões, em 18 de junho de 2025. 
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Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO No. 987/2025. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao 

Exmo. Sr. Prefeito — Mário Cesar Barreto Azevedo, juntamente a Ilmo. Sr. Secretário 

de Infraestrutura e Planejamento Urbano — William Campos, requeiro a construção 

de uma Academia da Saúde ao lado da quadra do bairro Barroca, nesta Urbe. 

A implantação da Academia da Saúde neste local visa proporcionar aos 

moradores da comunidade um espaço adequado para a prática de atividades físicas, 

promoção da saúde e qualidade de vida, contribuindo para a prevenção de doenças e o 

bem-estar da população. 

Considerando a importância de incentivar hábitos saudáveis e o uso de 

espaços públicos para o lazer e a saúde, a construção da Academia da Saúde é uma 

demanda legítima da população local, que merece atenção prioritária. 

I
Diante do exposto, conto com o apoio dos nobres colegas para a 

aprovação deste requerimento. 

Sala das Sessões, em 18 de junho de 2025. 

ATESTO O RECEBIMEPJTO PROT. tfaa 
EM 	jQ . .de 2015. 
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